



- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

#### Boletín electrónico

Suscríbese de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR



01/03/2010

## PERU: Italiano las iba a drogar para tener sexo

### Lo sorprenden con dos menores en habitación de hotel

Agentes de la comisaría 09 de Octubre la noche del martes irrumpieron en la habitación dos del hospedaje "Monalisa" de la primera cuadra de la calle Las Flores ubicado en la carretera a Santa Clara, en San Juan Bautista en donde sorprendieron semidesnudos al pintor italiano Benditti Fabrizio (42) en compañía de dos menores de edad de iniciales F.E.A.M (14) y de el menor M.G.R (14) mientras miraban películas pornográficas.

Tras el registro en la habitación, en una de las repisas encontraron 20 envoltorios de PBC, por lo que todos fueron puestos a disposición de la comisaría 09 de Octubre, en donde el italiano fue denunciado por el delito de trata de personas, turismo sexual infantil y micro comercialización de drogas.

Sin embargo el pintor en su defensa precisó que sólo estaban mirando la televisión mientras comían hamburguesas y que estaban semidesnudos por el fuerte calor, por lo que consideraba no haber cometido delito alguno a pesar que fue sorprendido en la habitación con los menores, uno de ellos un varón con tendencias homosexuales.

El italiano en todo momento pretendió evadir su responsabilidad aduciendo que no tuvo relaciones sexuales con ninguno y que sólo les estaba invitando a comer y que las drogas encontradas en su poder eran para su consumo personal y no para venderla, menos para utilizarlos con los menores de edad y poder tener sexo.

Lo conocí en la plaza

La menor dijo a la policía que conoció al Italiano hace sólo algunos días en las inmediaciones de la plaza 28 de Julio y que desde ese momento la invitaba a comer y pasear por diferentes lugares y que decidieron llegar hasta el hospedaje para descansar un momento, dijo también que consume drogas pero que en ésta oportunidad no lo quiso hacer.

Precisó también que el menor con tendencia homosexual es su amigo y siempre están caminando juntos, debido a que decidió escapar de casa ante los constantes maltratos de sus padres que incluso están separados y las pocas veces que regresa lo hace en horas de la madrugada, además que no hacía nada extraño al llegar a un hotel en compañía de alguien.

Tras las declaraciones de la menor de edad, algunas de sus vecinas de prolongación Gonzáles Vigil precisaron que la menor de edad desde hace mucho tiempo vive a merced de su suerte "incluso nos enteramos que en varias oportunidades había sido violada por hombres adultos con los que salía, puesto que no tiene el control de sus padres que se desatendieron por sus propios problemas", dijeron.

<http://www.proycontra.com.pe>



Buscar en el sitio

BUSCAR